
一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

平成２９年第１回六戸町議会定例会（３月）  

通 告

順 位 

質 問 方

法 
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

１ 一 問 一

答 方 式 

久田伸一 1.職員研修の充実に 

ついて 

１）町の活性化と人材育成のため民間企業で

の積極的な研修を受けさせる考えはない

か。 

２）職員の自主的な啓発研修の受講に対して

サポートする考えはないか。 

 

 

町長 

     

2.農道整備について １）畑作地帯の農道整備が求められているが

整備する考えはないか。 

２）利用者や受益者が農道の末端の整備をす

るため、砕石補修による町からの資材の協

力について。 

 

町長 

 

3.安全・安心な町づ

くりについて 

１）特に人口の増えている小松ケ丘地区に駐

在所設置要望をする考えはないか。 
町長 

２ 一 問 一

答 方 式 

 

種市正孝 1.小・中学生のスポ

ーツ振興について 

１）小・中学生の各種大会出場時の遠征費補

助は、どのように行われているかについて

問う。 

２）今後、さまざまなスポーツで活躍する子

供達に対しても支援出来るよう、補助制度

の見直しは出来ないかについて問う。 

 

 

教育長 

 

2.幼児福祉について １）幼児期における発達障害、気になる子等

の検査や調査が行われているかについて

問う。 

 

町長 

 

３ 一 問 一

答 方 式 

 

川村重光 1.町内会について １）各町内会、会員数の動向と会費（共益費、

募金、各団体費含め）について問う。 

２）町内会を対象とした補助金の詳細につい

て問う。 

３）町内会運営費への助成金を検討してはど

うか。 

 

 

町長 

2．小松ケ丘地区につ

いて 

１）小松ケ丘交流館の利便性を問う。 

 

２）公園内に東屋とトイレ設置を検討しては

どうか。 

 

町長 

 


